

## Toyota-Stiftung fördert im Jubiläumsjahr elf Projekte

Die Toyota-Deutschland-Stiftung wird 25 Jahre alt und unterstützt im Jubiläumsjahr elf Projekte mit insgesamt 14 500 Euro. Im Mittelpunkt stehen Initiativen, die sich um Kinder und Jugendliche sowie benachteiligte Familien kümmern. Aber auch ein Verein, der Assistenzhunde ausbildet, ist darunter.

Seit 1994 hat die Stiftung rund eine halbe Million Euro an über 90 Projekte vergeben. Seit 2005 wirken die Mitarbeiter von Toyota Deutschland bei der Auswahl als Projektpaten aktiv mit: Sie können Vorschläge zur Förderung einreichen und in einem Auswahlverfahren über die zu fördernden Projekte und Einrichtungen abstimmen. (ampnet/jri)

04.11.2019 17:55 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Die Stiftung von Toyota Deutschland unterstützt in diesem Jahr elf soziale Projekte und Initiativen mit insgesamt 14 500 Euro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

04.11.2019 17:55 Seite 2 von 2